

Mobil und nachhaltig unterwegs

Am Gottenheimer Bahnhof steht jetzt ein Carsharing-Fahrzeug / Kooperation mit Carsharing-Verein

Gottenheim. Wenn Gerd Müller und Christoph Mersinger, die beiden Vorsitzenden des Carsharing-Vereins Kaiserstuhl-Tuniberg, über die Vorteile von Carsharing sprechen, gehen ihnen die Argumente nicht aus. Nicht nur nachhaltiger, sondern auch viel günstiger sei es, ein Auto zu teilen anstatt ein eigenes zu besitzen. Umso besser, dass es jetzt auch in Gottenheim ein E-Auto des Vereins gibt. Es steht seit kurzen am Bahnhof und kann von Vereinsmitgliedern gebucht werden.

„Für uns als Gemeinde ist die Beteiligung am Carsharing ein weiterer Baustein für eine andere, zukunftsweisende Mobilität“, betonte Bürgermeister Christian Riesterer vergangene Woche bei einem Vor-Ort-Termin am Bahnhof. Zwei Tage zuvor hatten sich bei einer ersten Informationsveranstaltung



Gerd Müller (von links), Bürgermeister Christian Riesterer und Christoph Mersinger mit dem neuen Carsharing-Fahrzeug in Gottenheim. Foto: ma

des Carsharing-Vereins schon einige Gottenheimer Bürgerinnen und Bürger für eine Mitgliedschaft im Verein interessiert.

Der Gottenheimer Gemeinderat hatte sich vor einiger Zeit für Carsharing in Gottenheim ausgesprochen. Mit Badenova wurde verein-

bart, dass eine am Bahnhof installierte Ladesäule dafür genutzt werden kann. Der Gemeinde war es wichtig mit einem gemeinnützigen Verein zu kooperieren. Der Carsharing-Verein Kaiserstuhl-Tuniberg besteht schon seit 1995, er hat 180 Mitglieder und viel Erfahrung mit

Carsharing. „Seit wir nur noch E-Autos haben, können wir jedes Jahr ein neues Fahrzeug anbieten“, so Mersinger. Die Elektroautos seien in der Wartung viel günstiger.

Bürgermeister Christian Riesterer wünscht sich, dass viele Gottenheimer das nachhaltige Angebot annehmen und sich am Carsharing beteiligen. Er versichert: „Die Gemeinde wird auf jeden Fall Mitglied.“

Marianne Ambs

Eine Informationsveranstaltung

über Carsharing findet am Donnerstag, 26. September, 19 Uhr, in der Bürgerscheune im Rathaushof statt. Die Vorsitzenden des Carsharing-Vereins informieren Interessierte über die Möglichkeit, Mitglied beim Verein zu werden und damit die Carsharing-Fahrzeuge in ganz Deutschland zu nutzen. Weitere Informationen zum Verein unter www.carsharing-kaiserstuhl-tuniberg.de.